

## La revista Carreteras, el documento estrella de la web de IVIA

El número especial sobre Mezclas Bituminosas se ha descargado cerca de 11.000 veces en los últimos seis meses

28/11/2008

El número 155 de la revista *Carreteras*, que desde verano de 2008 está alojado en la home del Instituto Vial Ibero-Americano (IVIA), es el documento más consultado, solicitado y descargado de la página web, <a href="www.institutoivia.org">www.institutoivia.org</a>, a través de su bloque IVIA INFORMA.

Durante los **primeros seis meses** de permanencia en este portal -entre el 1 de junio y el 23 de noviembre- han accedido de forma online a la revista **casi 11.000 personas** (supone el 17,5 % de las páginas solicitadas) Y sólo durante las **tres primeras semanas de noviembre** han sido **más de 3.600** las veces que se ha descargado el documento.



Portada nº 155 de Carreteras

Debido al interés de la **Asociación Española de la Carretera (AEC)**, que edita esta revista desde 1951, por llegar al público iberoamericano, y dada la dificultad que a menudo supone el envío de ejemplares de la revista *Carreteras* a Latinoamérica, el Instituto IVIA ha suscrito un acuerdo con la AEC que permite el acceso libre, de forma íntegra y sin necesidad de registro, a este número Extraordinario de *Carreteras* a través del site de IVIA, donde posteriormente se irán alojando sucesivas ediciones de esta publicación.

La edición, correspondiente a los meses de septiembre y octubre de 2007, está dedicada a **Mezclas Bituminosas**, y en sus páginas se recoge una completa retrospectiva técnica sobre el estado actual del sector de las mezclas asfálticas. Pavimentación en túneles, reciclado in situ en frío, Marcado CE y sistemas de baja emisión son algunos de los asuntos tratados en profundidad a lo largo de los 12 artículos técnicos que componen este número. De su coordinación ha sido responsable Juan José Potti, Gerente de la Asociación Española de Fabricantes de Mezclas Asfálticas (ASEFMA).